

SABADO 14 DE FEBRERO DE 2020

SOCIEDAD

@sociedad.elmercurio

M

Organizada por la Corporación Futrono y con más de 90 expositores nacionales:

# Artesanía tradicional y contemporánea en la XIV Expo Futrono

EQUIPO SOCIEDAD

**E**sta semana, una amplia convocatoria se ha visto en la XIV Expo Futrono, la feria de artesanía tradicional y contemporánea en el sur de Chile, organizada por la Corporación Futrono. En esta edición que permanecerá abierta hasta mañana domingo, más de 90 expositores del país, junto a emprendedores y

artesanos futroninos exponen su identidad local, intercambiando oficios y experiencias con los cultores de otras zonas, entregando una experiencia única a los visitantes. Asimismo, la corporación organizadora impulsa durante todo el año laboratorios de artesanía en el marco de la Escuela Tierra de Humos, que se exhiben en esta gran fiesta de artesanía del sur de Chile.



Marcial Cortés-Monroy, junto a Ignacia y Francisco Dittborn.



Rosario Aguilar, artesana sello de excelencia, junto a Juan Pablo y Francisca Jiménez.



La ex primera dama Cecilia Morel, Fernando Flández, alcalde de Futrono, y Rafael Pérez, presidente de Corporación Futrono.



Isabel Covarrubias y Pedro León.



Juanita Mir.



Jaime Silva, escultor en madera.



Rebeca Asenjo, concejala de Futrono, y Juan Pablo Silva.



Manuel Ovalle, Isabel Mir y Pablo Guerrero.



Trinidad Escudero, Francisca Sánchez e Inés Bonicelli.



Alfonso Peró, Marila Barrientos, gobernadora regional subrogante, y Fernando Plaza.



Catalina Lecaros y Ricardo Jiménez, organizadores de la Expo Futrono.



Una amplia convocatoria de asistentes pudo disfrutar de la muestra de la XIV Expo Futrono.



Valentina Brenner y Mónica Ferrer.



Susana Sofía y Frederique Leconte.



José Antonio Tocornal y Mónica Bravo.



Maria Emilia Vergara y Claudia Sutil.



Luz Martínez, artesana en voque de isla Huapi.



La alfarera de Quinchamalí, Victoria Gallegos y Saúl Pérez, encargado de artesanía de Indap.

## IN MEMORIAM

Alfredo Vidaurre Valdés

Hoy 14 de febrero, se cumplen 18 años desde que partió nuestro querido Fito al encuentro del Señor.

Lo tenemos en nuestros corazones y oraciones.

María Isabel Fresno, hijos y nietos

Andrés Bustos Cruchaga

Se cumplen 20 años del día de los enamorados de aquél 2006, fecha en la que partió Andrés al más allá. No hay día que no recordemos que a los 30 años de vida se fue, dejándonos sin lograr entender su partida. Solo Dios tiene la respuesta. Diseñador gráfico, compositor e intérprete de batuta, amante de la poesía, la naturaleza y el yoga. Atropellado por un camión, en el kilómetro 448 de la Ruta Sur, permaneció 36 días como NN en el Servicio Médico Legal de la ciudad de Chillán, para finalmente recibir cristiana sepultura el día 24 de marzo de 2006. Recordamos hoy su espíritu cariñoso, bondadoso y solidario, que estará presente, hasta la eternidad, en la Fundación Educativa Ayuda al Niño Necesitado, Andrés Bustos Cruchaga.

Familia Bustos Cruchaga